

ほっこい



石仏小学校区まちづくり会 だより No.7

当会の活動

当会の願い

超少子・超高齢・核家族化社会の到来によって地域に生じてきている様々な課題を地域のみんで解決する「**地域住民による 地域のためのまちづくり**」を目指しています。

石仏小学校区のみなさんの 一層のご理解とご支援・ご参加をお待ちしております。



当会のいろいろな活動

当会では 活動目的ごとに プロジェクトチーム (PT) を組織して活動しています。



昨年から持ち越しの「天見川の一斉清掃」やっと実現！

毎年3月第1日曜日に実施される大和川水系の一斉清掃に呼応して「天見川の清掃」を実現するためプロジェクトチームを立ち上げ 同時に「**河川を美しくする市民の会**」に登録してその早期実現を目指していましたが 去年は雨天中止となり 今年3月6日 やっと念願が叶いました。当日は 好天に恵まれ54名(石仏・加賀田31名 北青葉台12名 南青葉台6名 市職員5名)もの方々が協力して清掃に励まれました。この活動によって 天見川が美しくなったことは勿論 **在来市街地(石仏・加賀田)**と**開発市街地(北青葉台・南青葉台)**との交流が進んだことは 今後の「まちづくり活動」の広がり示唆するものであり この面でも大きな収穫となりました。





コミュニティーサロン ほっこい亭番館 人気絶頂！ 来館者が順調に増え続けています！

オープン以来の来館者 16カ月間の実績（平成26年12月～平成28年3月）

入館者数 累計 960名 うち 男性394名 女性555名 子ども11名

登録者数 累計 163名 うち 男性 46名 女性106名 子ども11名

☆ お誘い合わせの上 お気軽にお立ち寄り下さい。毎月第2・第4木曜日14時から開館



スーパーコノミヤ前バス停新設 推進活動 経過報告

多くの方々から期待されているスーパー「コノミヤ前バス停」の新設推進活動において 工費が嵩む 交通安全の確保等の課題があり 実現が遅れていますが さらに活発な活動によって 1日も早く実現したいものです。 実現に至るまでには 今後 地域の皆さまにお願いしなければならないことも生じてくると思います。その節は ご協力をお願いいたします。



ふれあい花壇活動 市広報1月号 & 公園緑化広報紙に掲載！

市広報「今月の焦点 地域まちづくり協議会」

地域では こんな活動が始まっています！

の見出しで 他校区（高向 楠 南花台）とともに 当会の「お花で街を飾りましょう！PT」が紹介されました。 また 4月発行の公園緑化広報紙「パーク&グリーンライフ」でも紹介される予定。



写真で見る地域の動き 各地域・学校



校区全体 いきいき健康のつどい

昨年11月28日開催

主催 石仏小学校区福祉委員会

福祉講演 **元気に笑って100まで生きよう！**

講師 老寿サナトリウム 理事長 北畑 英樹 氏

何度聴いても 面白くて ためになるお話しに 腹の皮のよじれる思いをしますね。みなさんは如何ですか。 写真 →



⇐ 写真 フルート演奏（かくし芸も披露）
昨年創立30周年を迎えられた鳳フルートアンサンブルのみなさんの奏でる柔らかで清純なフルートの調べに聴き入るみなさん。



加賀田北

楽しいクリスマス会

主催 加賀田北自治会 福祉委員会

昨年12月20日 雲一つ無い好天の下 たくさんの方が集い (子ども41名 大人51名) マジックショー・ビンゴゲーム・プレゼント交歓会に 子ども達の歓声が響き渡りました。



南青葉台

地域住民が一つになって 交通安全啓発活動 を展開



危険!

このカーブのすぐ先に 横断歩道が!

30

4月11~15日 子ども見守り隊の呼掛けに約50名もの地域住民が賛同し制限速度 順守を呼びかけた。



北青葉台

12月12日 ふれあい喫茶 開催 参加者59名



学校の活動

11月

30日 クリーンキャンペーン
(石小・加中合同)



12月

7日 石小マラソン大会 (低学年)
8日 石小・加小合同マラソン大会
(5年生以上)



1月

29日 石小まつり

↑ 体育館でのゲーム説明風景

↑ プレーニングスペースでのゲーム



当校区に転入してこられた みなさん 心から歓迎しています！

子育て中の若いご家庭のご紹介シリーズです！

「子育て中の若い世代の転入者」を歓迎して本紙でご紹介させていただきます。

今回は Tさん Fさんのお二人に 転入の動機 住むようになってからの感想などをお聴きしました。

ほっこり 素敵な 大きな お住まいですね。

ご家族は何人おられるのでしょうか？

T さん 夫婦 長男 長女 次男の5人家族です。

ほっこり 素晴らしい 家族構成ですね。

元 どちらにお住まいだったのでしょうか。

T さん T市です。

ほっこり 当校区に転入されてこられた動機は？

T さん 事前にいろいろ情報を得て 自然環境・住環境 子育て環境等が良く 市民活動も活発と聞いて当市への転入を決断し 安心して子育てができる所とここを選びました。

ほっこり 当地へ よくお越し下さいました。感謝！
実際にお住みになって如何でしょうか。

T さん 本当に良い所で 満足しています。
特に 自宅近くにホテルを観ることができる所があり 家族揃ってホテルを観に行けるのは 夢のようで感動しました。

ほっこり 和風のお家ですね。

何人でお住まいですか？

F さん 夫婦と子どもの3人家族です。

ほっこり 転入してこられた動機は？

F さん 実家がT市にあり T市近辺で探していたが 宅地の安さ 新婚者支援金制度があることから 当市の三日市町駅付近で 自然環境 住環境 住人の人柄の良さ バスが遅くまで運行していることから ここに決定しました。

ほっこり 住んでみての満足度は如何ですか？

F さん 自然環境 住環境 住人の人柄の良さ等は期待していたとおりですが 371号線の混雑 大型店がない等は若い人には不満なところでしょう。これらへの対策がされなければ 若い人は 他市への転出に向かうのでは？



Tさん宅 若い世代に人気の白亜の建物



Fさん宅 数寄屋風の瀟洒な建物

Tさん Fさん 貴重なお話ありがとうございました。ほっこり

あとがき 当市では 平成28年度から「第5次総合計画」(10か年計画)に基づく市政が始まりました。

当会では 計画の素案段階から協議検討し 昨年末には パブリックコメントとして意見書を提出するとともに2月には「市長まちかどトーク」で 市の財政が非常に厳しいとの説明を聞き 計画の実効を着実に上げるための提言として1. 最も重要な健全財政確保のための政策として「①定住人口減少対策」とその具体策「ベッドタウンとしての再挑戦」 「②産業振興策」とその具体策「森林資源活用による裾野の広い林業～セルロースナノファイバー～等」の振興策の検討 2. その実効を上げるため「部門ごとに具体的な数値目標を設定」することを提案しました。また、新たに定められた「地域別計画」について 地域の皆さまとともに実施に向け活動したいと思っております。 石仏小学校区まちづくり会 ほっこり編集室一同

メールアドレス変更 welkame100@ah.wakwak.com